

「感じ」「動き」「かわる」…田平東小は今年度創立150周年！



# さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和6年6月3日 文責：校長 森川 稔



## 1学期の折り返しです！

今週から6月，早いもので1学期も後半に入ります。運動会で身につけた体力，友だちと協力する力，そして達成感を糧に充実した学校生活を送る子どもたちを支援していきます。今月は，水泳学習が始まり，東っ子の心を見つめる教育週間や各学年の取組など，季節やカリキュラムに応じた教育活動が予定されています。今月もどうぞよろしくお願ひします。



## 宿泊体験学習に行ってきました

5月30～31日の二日間，5年生は近隣の田平北小，田平南小と合同で県立佐世保青少年の天地で宿泊体験学習に行きました。家族のもとを離れて，友だちと協力しての活動にわくわくドキドキしている様子が出発前から伝わってきました。当日の朝，在校生や先生方に見送られ全員元気にバスに乗り込んで出発です。

現地では3校合流し，入所式，オリエンテーション，昼食のあと，最初のアクティビティ「フォトラリー」です。地図や写真を手がかりに，施設内外を歩いてその場所を探します。



その後は夕食作りです。飯ごう炊さんでお米を炊き，カレーライスを作ります。火おこしに悪戦苦闘したり，逆に指導員の先生も驚くような手さばきで取り組んだり，いろいろな班がありましたが，無事に完成しました。みんなで協力しながら苦勞して作ったカレーは格別な味だったと思います。



そのほか、ナイトウォークやオリエンテーリングなど、いろいろなアクティビティを体験しました。それ以外にも入浴や掃除，時間を守るなど，ルールを守りながら活動することを通して，集団生活のマナーや楽しさを味わい，近隣の学校の友だちと親睦を深め，充実した二日間を過ごして帰ってきました。

## アンケートへのご協力をお願いします

先日の運動会ですてきな写真や動画を撮っていただいた町づくり協議会の方の依頼で，アンケートを配付しています。この田平町をよりよくするために広くご意見やご要望をいただきたいという旨のものだそうです。先日の運動会の感想アンケート同様，QRコードでもご回答できるそうですが，紙媒体でご提出の際は，

お子さんに持たせて担任に渡していただきますようお願いいたします。なお，今回は子どもたちの意見も聞きたいということで，子ども向けの「田平町 未来づくりアンケート」を4年生以上にwebで回答してもらうように準備もしていただいています。ご協力よろしくお願ひします。



田平東小HPはこちらから→

